

SABDATARA

Dokter Ulfah dan Pengurus TP PKK Barru Salurkan Bantuan Di 5 Wilayah Terdampak Banjir

Ahkam - BARRU.SABDATARA.COM

Dec 24, 2024 - 05:55



BARRU- Sebagai aksi dan bentuk kepedulian terhadap warga masyarakat terdampak banjir, TP PKK Kabupaten Barru, Sulawesi Selatan mengambil langkah proaktif dengan menyalurkan bantuan kepada sejumlah masyarakat yang terdampak bencana banjir.

Penyaluran bantuan tersebut dilakukan di lima wilayah yakni desa Balusu, Lompo tengah, Ajakkang, kelurahan Kiru-kiru dan kelurahan Takkalasi selama dua hari berturut turut yaitu sejak hari Ahad 22 hingga Senin, 23 Desember 2024.

Kelima wilayah ini dipilih karena termasuk wilayah yang paling terdampak besar banjir yang menyerang seluruh wilayah kabupaten Barru pada hari Sabtu lalu 21 Desember 2024.



Plt. Ketua TP PKK Kabupaten Barru Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS menyampaikan pentingnya bantuan tersebut dalam mengatasi kebutuhan mendesak warga terdampak.

"Siang ini, kami bersama pengurus PKK Kabupaten menyalurkan bantuan berupa kebutuhan pangan, dan sandang kepada warga terdampak, karena saat banjir banyak pakaian yang rusak atau basah, termasuk perlengkapan bayi, dan banyak juga yang terbatas akses terhadap makanan karena rumah mereka terkepung banjir dan hujan yang terus menerus turun dalam beberapa hari terakhir ini", ujarnya.

Dalam proses penyaluran, TP PKK Kabupaten Barru bekerja sama dengan PKK desa dan kelurahan sebagai pemangku wilayah. Langkah tersebut diambil untuk memastikan bahwa bantuan yang disalurkan dapat tepat sasaran dan memberikan dampak nyata bagi masyarakat yang membutuhkan.



Menurut Ulfah, bencana banjir sering kali meninggalkan dampak yang signifikan, termasuk kerusakan pada harta benda dan hilangnya kebutuhan sehari-hari. Melalui aksi ini, TP PKK Kabupaten Barru tidak hanya memberikan bantuan materi, tetapi juga menyampaikan pesan solidaritas dan kepedulian kepada korban bencana.

“Tindakan ini mencerminkan semangat gotong royong dan kepedulian sosial yang kuat di masyarakat Barru. Diharapkan, bantuan ini dapat memberikan sedikit kelegaan bagi warga yang tengah berjuang pulih dari dampak bencana, serta menginspirasi aksi solidaritas lebih lanjut dalam menghadapi tantangan kebencanaan di masa depan,” harapnya.